

SOMMAIRE

Le nouveau comité directeur
Dates, Objectifs et résultats
INTERVIEW Nicola ROSINI DI
SANTI
Divers, créneaux horaires



LE PING, UN SPORT UN LOISIR
POUR TOUTES ET TOUS



Le Comité Directeur pour la nouvelle saison

De g à d debout : Bernard BOUCHET, Mathilde FAUCONNET, Jakez FLOC'H (Trésorier), Pierre ANDRE, Thierry LELARGE, Pascal MONTLAHUC, Paul VANBESIEN*.

De g à d assis : Xavier ROIRON, Michaël BIBERIAN (Secrétaire), Bernard BARTHELEMY, Bruno DELANGLE (Président)
Absent excusé : Patrick SAGNARD.

**Paul VANBESIEN, participe aux travaux du Comité, servant de relais avec les jeunes.*

Les nouveaux membres du Comité directeur

Xavier ROIRON

et

Mathilde FAUCONNET



DATES de la SAISON

Championnat par équipe : **5 et 6/11 - 19 et 20/11 - 26 et 27/11**

Dernière journée phase 1 les 10 et 11/12

Reprise en janvier phase 2 les 21 et 22/01/2012

Individuels : - **prochain tour les 3 et 4/12 à Montauroux** pour le niveau départemental, à Boulouris (sous réserve) pour le niveau régional.

- **3^{ème} tour les 14 et 15/01/2012**

JOUEURS, PARENTS, PENSEZ A NOTER CES DATES - merci

OBJECTIFS 1ère PHASE, PREMIERS RESULTATS

EQUIPE	RESULTATS 1 ^{ère} PHASE	OBJECTIFS
EQUIPE 1 REG1 (PACA)	FAYENCE 1 10 - 10 St Martin de Crau Villeneuve-Loubet 2 09 - 11 FAYENCE 1 FAYENCE 1 20 - 0 La Crau 3	Maintien
EQUIPE 2 REG2 (Côte d'Azur)	ARGENS 1 13 - 05 FAYENCE 2 FAYENCE 2 11 - 07 Cogolin 1 Nice GSEM 1 09 - 09 FAYENCE 2	Maintien
EQUIPE 3 Pré-Régionale	FAYENCE 3 08 - 10 Draguignan 6 Toulon La Seyne 5 09 - 09 FAYENCE 3 FAYENCE 3 09 - 09 Ste Maxime 3	Maintien
EQUIPE 4 DEP 1	FAYENCE 4 08 - 10 Saint Tropez 2 Cavalaire 2 04 - 14 FAYENCE 4 FAYENCE 4 11 - 07 St Raphael 2	Maintien
EQUIPE 5 DEP 3	Saint Raphaël 4 09 - 09 FAYENCE 5 FAYENCE 5 - exempt Exempt – FAYENCE 5	Montée en D2
EQUIPE 6	Non engagée, rétablie en 2 ^{ème} phase si les effectifs sont là !!!	

INTERVIEW DE L'ARTISTE Nicola ROSINI DI SANTI

Michaël : Finalement au bout de 3 ans d'un harcèlement sans fin, je réussis à être invité dans l'atelier du maître qui est un sanctuaire précieux fermé au public et ouvert aux amis. Je découvre l'artiste dans son atelier, calme, posé et profond au-delà du côté extraverti qu'on lui connaît au club.

Nicola Rosini Di Santi : Sacha Guitry disait « il faut mettre un petit peu de vie dans son art, un peu d'art dans sa vie », moi je dis qu'il faut un peu d'art dans son ping, un petit peu de ping dans sa vie. Je suis certain que si le ping avait existé à la renaissance, Michel Ange aurait fait un excellent pongiste.

Michaël : Alors ce trophée, qui nous sert de logo au club, a une histoire, racontes nous les débuts.

Nicola Rosini Di Santi : En quelques mots, il y a 7 ans, j'ai été très bien accueilli par Eric Angles (ancien éducateur de l'EPCF) et Jakez. De caractère, je suis réfractaire à la notion de club et là je décide de faire quelque chose d'utile au club. Cet accueil m'a permis d'y rester, d'y revenir et de découvrir un monde que je ne connaissais pas. C'est l'énergie liée à **l'amitié qui m'a donné envie** d'apporter ma pierre à l'édifice. Etant le plus nul du club, je voulais apporter mon énergie là où je suis le meilleur.

Michaël : Y-vois-tu des similitudes avec ton art ?

Nicola Rosini Di Santi : Oui, je dois trouver le juste équilibre entre ma raquette, la balle et l'énergie que je vais y mettre, beaucoup de similitudes avec mon art. Trouver la bonne courbe, l'harmonie exacte mais pas de réelles similitudes mais des mots et des attitudes similaires.

Michaël : Tu te fais relativement discret, tu cultives une certaine humilité mais en même temps tu as une approche exigeante et profonde de la vie de manière générale. Est-ce cela que tu essaies à travers tes œuvres de véhiculer ?

Nicola Rosini Di Santi : Je suis un artiste sans concession, je me suis jamais soumis au mode ou diktat de l'art. J'ai toujours tenu à ce qu'on ne sache pas qui je suis pour me protéger. Ce n'est pas par fausse modestie mais c'est par intérêt pour ma concentration et tranquillité quotidiennes. Mon atelier c'est mon intimité, c'est l'endroit où mes idées prennent corps, prennent forme où elles deviennent réalité, ceci est donc très précieux. Je n'essaye pas d'être car je suis ce que je dois être.

Michaël : Et où peut-on voir tes œuvres ?

Nicola Rosini Di Santi : à Paris, à Londres, à New York, à Hong Kong, Singapour, etc...

Toutefois vous pouvez voir une de mes œuvres majeures à Monaco au bout de l'avenue de Grande Bretagne, le nom de l'œuvre est « l'âme de fond » (marbre blanc de carrare de 12 tonnes). Quelques unes de mes œuvres sont aussi installées aux fleurs de Grasse et nous avons ouvert une galerie avec mon épouse à Cannes au 5, rue Tony Allard.

Michaël : Nicola est collectionné dans le monde entier, il fait partie de nombreuses collections privées dans le monde et reste à mon humble avis trop discret. Je suis allé voir son exposition à Cannes au « Gray d'Albion ». J'ai pu y voir la profondeur de l'artiste.

En ce moment il prépare sa prochaine exposition à Dubaï pour Février 2012 et il vous donne rendez vous sur son site www.nicolarosini.com. A quand une grosse exposition de Nicola Rosini Di Santi dans le canton ?

Ce qu'amène le trophée au club à travers quelques paroles d'adhérents.

Pascal : (Monsieur animation et barbecue) : C'est devenu un repère, une ligne pour moi et tout ce que ça représente (progrès, amitié et convivialité). C'est l'identité du club. Je joue avec Nicola, je le côtoie, quand je vois le trophée c'est Nicola que je vois.

Jakez : une personnalisation du club, un côté original que seul Fayence a.

Pierre : une œuvre d'art unique qui traduit la fidélité et l'amitié au sein du club.



Journée des associations, dimanche 11 septembre au collège de Fayence

Comme chaque année, le club a participé à cette journée. Le stand du club a reçu de nombreuses visites, ce qui a permis de se faire mieux connaître par des démonstrations et ainsi obtenir de nouveaux adhérents.



STAGES D'ÉTÉ : les impressions de POLO

C'est toujours avec un grand plaisir que j'aide Nicolas pour encadrer les stages d'été. Chaque année, un groupe choisi par Nicolas est présent et motivé : une dizaine de joueurs de différents niveaux et d'âges différents.

Du lundi au jeudi compris, c'est Ping le matin, sur cela j'aide Nicolas à corriger les joueurs, je leur fais faire du panier de balles, malgré que ce soit le matin, les joueurs et joueuses sont toujours motivés et présents à la table. Avec mon âge, je pensais qu'ils n'allaient pas m'écouter, mais je me trompais car, quoi que je dise, ils étaient assez obéissants ! Et, pour faire plaisir aux jeunes pongistes, nous commençons généralement par un petit sport si le temps le permettait. Chaque midi, les enfants amènent le pique-nique et nous mangions sur le lieu de l'activité, malgré un temps peu favorable cette année (nuageux).

Le lundi après-midi, c'est «acrobranches» au Muy, accompagnés de certains parents volontaires pour encadrer et amener ; le mardi après-midi nous allions à la piscine, le mercredi à l'aviron et le jeudi à la plage de l'Américain et le vendredi à la piscine de Fayence. Le vendredi matin, c'est toujours avec joie que les jeunes laissent la raquette de ping pour en prendre une plus grande, celle de tennis pour jouer sur les courts de Seillans.

Le stage ne serait pas possible sans Nico (notre superbe entraîneur !), sans les parents pour accompagner leurs enfants sur les lieux d'activités et sans les joueurs qui sont toujours présents chaque année.

FACEBOOK

Depuis peu le club a créé sa page facebook dans le but d'améliorer la communication entre les adhérents (notamment les jeunes) et le club. Normalement l'information arrive plus rapidement ainsi que les réponses aux différentes invitations que le club peut proposer en terme de sorties. Mathilde et Michaël s'occupe de gérer le contenu. Tout ce qui n'a pas de lien avec le ping sera supprimé. N'hésitez pas aussi à commenter les résultats sportifs, les annoncer individuel ou par équipe. On compte sur vous....

Les 40 ans de Philippe SAGNARD

Et oui ! Notre ami Philippe est un quadragénaire depuis peu. A cette occasion ses amis lui ont concocté une soirée surprise. Il fut invité tout d'abord à une soirée bowling qui n'a jamais eu lieu, mais ce fut un repas au restaurant avec ses amis et différents cadeaux qui l'attendaient. Ce fut une soirée inoubliable qui a permis de montrer l'attachement du club à la personne et aux nombreux services rendus en espérant que.....

(Philippe, la prochaine invitation au bowling sera la bonne, le 10 Novembre !)





Pique nique de retrouvailles, dimanche 28 Août au collège de Montauroux avec le concours traditionnel de pétanque

LE MOT DU PRESIDENT

Merci. Merci à cette maman qui s'est faite l'écho par mail du constat de l'augmentation des cotisations en cette saison 2011/2012, cela me permet ici de lui apporter des éléments de réponse qui profiteront à l'ensemble de nos adhérents. Effectivement, et pas par plaisir vous vous en doutez il nous a fallu réévaluer le montant demandé aux parents (dont 30% n'est pas pour le club mais reversé aux instances sportives fédérales régionales et départementales).

La part du club selon les catégories (minimes, cadets, seniors, etc...) tourne à 100€ de moyenne cette saison. Nous maintenons les tarifs tant que nous pouvions le faire. Mais en bon gestionnaire, il nous faut être réaliste, être prévoyant, être cohérent, et les charges du club (malgré notre volonté d'économiser) vont en augmentant, les aides de certaines collectivités devenant quasi inexistantes dans le soutien du fonctionnement du club.

Alors oui, je suis d'accord c'est beaucoup, c'est toujours trop je dirai même mais voté en assemblée générale, ces tarifs essaient aussi d'être en rapport avec ce que le club propose à chaque adhérent en terme de séances encadrées, ou libre, le matériel, les tenues de compétition. Les compétitions individuelles ont un surcoût (fédéral) à l'adhésion aussi quelque soit le niveau de pratique, par rapport au championnat par équipe (le coût des engagements d'équipes est pris en charge par le club). Nous recherchons des financements, des sponsors qui permettent ainsi de répercuter de moindre ampleur sur l'adhésion les coûts de chaque saison. Nous sommes en négociation pour un sponsoring et la fourniture d'un tee-shirt comme vous le suggérer.

A nouveau merci Madame de votre intérêt, merci d'avoir émis un avis, soulever une thématique. Croyez que personnellement mais aussi avec moi l'ensemble du comité directeur nous veillons, et sommes attentifs depuis des années à proposer au tarif le plus « juste » et accessible la possibilité aux jeunes et moins jeunes de pratiquer le « ping » dans un environnement de qualité. Sportivement à tous. B. DELANGLE



Notre partenaire matériel de ping et textiles 2011/2012

CRENEAUX D'ENTRAINEMENTS 2011/12

LUNDI			17h-18h30 1997-2000 Groupe 1	18h30-20h Equipes 3-5 + jeunes		
MARDI			17h-18h 2003 et + Baby-Ping	18h-19h30 1998-2002 Groupe 1	19h30-21h30 Loisir Adultes	
MERCREDI	9h-10h15 2001-02 Groupe 2	10h30-12h 2001-02 Groupe 1	14h-15h15 1997-2000 Groupe 2	15h30-16h45 1997-2000 Groupe 1	17h-18h30 1998-2002 Groupe 1	18h30-20h30 Equipes 1-2 +jeunes
JEUDI		10h-11h30 > 60 ans Tamalous	17h-18h 2001-02 Groupe 2	18h-19h30 Equipes 3-5 + jeunes	19h30-21h30 Loisir Adultes	
VENDREDI				17h-18h30 1998-2002 Groupe 1	18h30-20h30 Equipes 1-2 +jeunes	
SAMEDI		10h-12h Sélection Fabien				